
A priori, il me semble, qu’il n’y ait pas d’autre solutions, que de rendre cette parcelle « rue de la 
mairie »  entretenu par la commune, dans le domaine public, sous peine d’avoir une mairie 
complètement enclavée et donc inaccessible. 
Cordialement  
marc vantomme  
 


